

Presidente de la Asociación Nacional de la Prensa y 84° aniversario de LPA

"La Prensa Austral es un ejemplo inspirador de lo que puede hacer el periodismo por su comunidad"

“La Prensa Austral es un ejemplo inspirador de lo que puede hacer el periodismo para ayudar a que su comunidad tenga una vida mejor”. Así lo planteó el presidente de la Asociación Nacional de la Prensa, Eduardo Sepúlveda, al celebrar el 84° aniversario de esta casa periodística.

El líder de la ANP entregó un saludo al personal "con mucho cariño y admiración", destacando el rol que ha tenido LPA a través de los 84 años de existencia en Magallanes. "¡Larga vida a La Prensa Austral", deseó Sepúlveda.

A nivel regional, el gobernador Jorge Flies también envió sus saludos y destacó la importancia de la prensa magallánica, en particular, la labor diaria del equipo de La Prensa Austral.

Lyuba Yez: "Medio colaborador en la lucha contra la desinformación"

La editora general de VeriDatos, Lyuba Yez, también adhirió a este aniversario, remarcando inicialmente el largo tiempo que LPA "ha trabajado por informar a las personas ejerciendo un periodismo de calidad que es tan necesario siempre".

También valoró la participación de nuestro medio en el proyecto que impulsa la ANP con la Fundación de la Prensa, el cual ella lidera en el país. "Nos complace contar con La Prensa Austral como un medio colaborador en nuestra lucha contra la desinformación y esperamos que este trabajo juntos dure por muchos años", vaticinó.

Rector Maripani: "Memoria viva de nuestra historia e inspiración para futuras generaciones"

"A lo largo de este extenso camino, han acompañado a Magallanes y a la Antártica Chilena con información cercana, seria y comprometida, convirtiéndose en la voz que refleja los sueños, desafíos y logros de nuestra comunidad", señaló el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani.

Igualmente, dijo que La Prensa Austral es un referente en el fortalecimiento de nuestra identidad regional.

"Su condición de ser el diario más antiguo de la Patagonia da cuenta de una trayectoria que es, al mismo tiempo, memoria viva de nuestra historia e inspiración para las futuras generaciones", sentenció Maripani.



Al cumplir 84 años, se realizó el tradicional cambio de folio de La Prensa Austral, encabezado por su gerente y director, Francisco Karelovic Car.

«Nos complace contar con La Prensa Austral como un medio colaborador en nuestra lucha contra la desinformación y esperamos que este trabajo juntos dure por muchos años», dijo la editora general de VeriDatos.

«(Son) un pilar fundamental en el ejercicio democrático de mantener y promover el derecho constitucional de libertad de expresión, sin censura previa, difundiendo información veraz e imparcial, como un valor principal del periodismo», valoró el presidente de la Corte de Apelaciones de Punta Arenas.

Rectora Devés: "Reconocimiento en esta importante ocasión"

La rectora de la Universidad de Chile, Rosa Devés Alessandri, también saludó y felicitó al diario, con motivo de conmemorarse un nuevo aniversario de ese medio de comunicación.

Hizo propicia la oportunidad para expresarle a su director, Francisco Karelovic Car, sus mejores deseos y reconocimiento en esta importante ocasión.

Marcos Kusanovic: "Pilar fundamental de la libertad de expresión"

"Les felicito por la labor que desempeñan hoy y siempre, con el noble objetivo de informar a la comunidad sobre los hechos que atañen a la sociedad magallánica, constituyendo un pilar fundamental en el ejercicio democrático de mantener y promover el derecho constitucional de libertad de expresión, sin censura previa, difundiendo información veraz e imparcial, como un valor principal del periodismo", así lo señaló, en

su nombre y del tribunal pleno, el presidente de la Corte de Apelaciones, Marcos Kusanovic.

Seremi Mimica: "El equipo humano es fundamental"

"Tengo el agrado de hacer llegar a usted mis cordiales felicitaciones con motivo de celebrarse un nuevo aniversario del diario La Prensa Austral. En esta especial ocasión, agradeceré transmitir por su intermedio, un afectuoso saludo a todo el equipo de humano que trabaja en este importante medio de comunicación regional y que es fundamental para que como comunidad estemos informados del acontecer regional", señaló el seremi de Gobierno, Andro Mimica.

Seremi Uribe: "Labor informativa con rigurosidad y pluralismo en el territorio"

El seremi de Vivienda y Urbanismo, Marco Uribe Saldivia, quiso reconocer lo que llamó "la labor informativa desplegada con rigurosidad y pluralismo en

el territorio" y dijo que, así, La Prensa Austral contribuye a entregar el acontecer noticioso a la ciudadanía, particularmente los avances urbanos habitacionales llevados adelante por su cartera.

"De igual forma agradecemos el espacio brindado para aportar nuestra opinión al debate público en un medio de comunicación de notable prestigio", dijo.

Alcalde Parada: "Un periódico regional es el corazón de una comunidad"

El alcalde de Porvenir, José Gabriel Parada, envió su saludo al director del diario y a todo "el valioso, profesional e incondicional equipo humano que le acompaña en su ejemplar labor comunicacional".

Esto lo expresó en su nombre, del Concejo Municipal y también de todos los funcionarios de la municipalidad.

"Vuestro gran trabajo permite mantener clara y oportunamente informada a esta comuna y a todo Magallanes. Son un testimonio de la dedicación de todos los que han contribuido a su historia", subrayó.

Agregó: "Un periódico regional es el corazón de una comunidad y el suyo ha sido una fuente invaluable de información", dijo Parada.

César Montiel: "Contribuyen diariamente al fortalecimiento de la libertad de expresión"

El director regional del Servicio de Reinserción Social Juvenil, César Montiel Alvarado, se adhirió a los saludos nacionales y regionales.

"En nombre propio y de cada una de las y los funcionarios de este servicio, enviamos un sincero reconocimiento a cada uno de las y los profesionales que labo-

Ministro Figueroa: "Excelente gestión para este año"

El Ministro de Bienes Nacionales, Francisco Figueroa, envió su saludo y dijo que su ministerio "reconoce y valora el trabajo de todas las trabajadoras y los trabajadores que conforman La Prensa Austral, a quienes les deseó "una excelente gestión para este nuevo año".

Contraalmirante Castillo: "Nos informan diariamente"

El comandante en jefe de la Tercera Zona Naval, contraalmirante Jorge Castillo, remitió cordiales felicitaciones, valorando que La Prensa Austral y su equipo informan día a día a la comunidad de todos los acontecimientos de Magallanes.

Directora Salud, Verónica Yáñez: "Invaluable rol de La Prensa Austral"

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, pidió al director de LPA saludar a cada uno de los trabajadores del diario. Agradeció la cobertura y difusión de las informaciones emanadas de su servicio y también destacó "el invaluable rol que desempeña La Prensa Austral en la región, permitiendo a la comunidad acceder de manera oportuna a temas de su interés".

Seremi Reyes: "Pluralismo, investigación de los hechos y espacio a la opinión"

El seremi de Bienes Nacionales, Sergio Reyes, destacó el "pluralismo, la investigación de los hechos y el espacio a la opinión", como algunos de los atributos que se reflejan en el quehacer cotidiano del equipo de La Prensa Austral. Dijo que ella, sin duda, "han sido valorados por cada lector a lo largo de todos sus años de existencia".

Otros saludos

También hicieron llegar sus saludos la Defensora Regional, Verónica Reyes; el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, consejo regional, Cristóbal Bascuñán; el gerente de Planta de Methanex Chile SpA, Jorge Soto; y el gerente general de Edelmag, Miguel Castillo Quezada. Ellos pidieron al director de La Prensa Austral hacer extensivos sus saludos también al personal del diario.

En este medio de comunicación, destacando la dedicación y profesionalismo al contribuir diariamente al fortalecimiento de la libertad de expresión en nuestro país", indicó. **LPA**